

## LA FIRMA

**“La inclusión como motor de la competitividad empresarial”**

Mercedes Oleaga, Técnica Sénior en Orkestra. **PÁG. 5**



## AZPIEGITURAK

**All In OBC irrumpe en la mensajería**

La empresa vasca cuenta con más de 250 mensajeros ‘on board courier’ repartidos por todo el mundo, lo que le permite ofrecer un servicio exclusivo. **PÁG. 22**

## EUROPA

El PIB vasco creció un 2,1% entre 2021 y 2024 gracias a los 2.956 millones de los fondos Next, con una ejecución del 71,8%, situándose entre las tres mejores comunidades en tasa de resolución. **PÁG. 31**

## GUÍA DE LA INNOVACIÓN

El pasado 18 de diciembre se presentó la Guía de la Innovación 2024 que recoge los ‘saltos’ y proyectos en materia de innovación, investigación y tecnología y detalla el panorama actual de la I+D+i vasca.



# ESTRATEGIA

[empresarial]

Desde 1993  
Número 703  
1-15 de enero de 2025  
[www.estrategia.net](http://www.estrategia.net)

## MANUFACTURING

**Polypal pone nombre a las soluciones de almacenaje**

La expansión de la firma, especialista en la transformación del acero para la fabricación de estanterías metálicas, se basa en el crecimiento sostenido y la internacionalización. **PÁG. 4**

## ENTREVISTA

**“Estamos atentos a las nuevas normativas y regulaciones”**



Informa Consulting afronta una nueva etapa bajo la marca Aiblu y el respaldo de Stellum Capital, de la mano de Sergio Salcines como presidente y socio director de Aiblu. **PÁG. 27**



> Bronymec

**Bronymec implementa este año un ambicioso plan de inversiones** **PÁG. 2-3**

## SOSTENIBILIDAD

**BeePlanet desarrolla nuevos modelos de negocio**

La compañía especializada en fabricar sistemas de almacenamiento con baterías reutilizadas de vehículo eléctrico cierra una ronda de financiación de cinco millones de euros. **PÁG. 18**



## AGROALIMENTACIÓN

El sector primario sigue luchando ante los grandes retos estructurales a los que se enfrenta, impulsado por el esfuerzo inversor de las instituciones vascas.



> José Mari Martínez

## La Guía de la Innovación afronta su mayoría de edad

El Museo Guggenheim de Bilbao fue el escenario elegido, el pasado 18 de diciembre, para presentar la decimotercera edición de la Guía de la Innovación en el País Vasco 2024, un evento que, un año más, puso el foco en la evolución de Euskadi en materia de I+D+i y en los planes y proyectos de cara a futuro. En la imagen, el consejero delegado-director de ESTRATEGIA EMPRESARIAL, Roberto Urkitza; el consejero de Ciencia, Universidades e Innovación del Gobierno vasco, Juan Ignacio Pérez Iglesias; la diputada de Promoción Económica de Bizkaia, Ainara Basurko; el consejero de Industria, Transición Energética y Sostenibilidad, Mikel Jauregi; el presidente de la Agencia Vasca de la Innovación, Innobasque, Manuel Salaverria; el consejero delegado de MBN Comunicación, Josean Aguado, y la directora general de Innobasque, Leire Bilbao. **PÁGS. 12-17**

## E-NET

**Quantum Mads expande sus capacidades y explora nuevos negocios**

Quantum Mads, la startup especializada en tecnologías cuánticas de Bizkaia, creada en 2021 y con un crecimiento anual de más de un 50%, se ha consolidado como uno de los proveedores de algoritmia más multidisciplinar, con presencia en sectores ampliamente digitalizados como banca, energía, logística, automoción y metalurgia. Actualmente, se encuentra en proceso de expansión al sector de la energía y del agua, al tiempo que toma contacto con el biofarmacéutico. **PÁG. 6**



> Quantum Mads